



Presse Information

4Rugby Sommerprogramm „We ruck the city“

Rugby als Spaß und Spiel für Kinder,

Jungs und Mädels und junge Erwachsene.

4rugby

Im Juli in Nürnberg, Pegnitzgrund und Wöhrder Wiese

Rugby ist in Deutschland noch weitgehend unbekannt und leider immer noch mit vielen Vorurteilen behaftet. Die 1. Mannschaft des TSV1846 Nürnberg zeigt jetzt in der Nürnberger Innenstadt, um was es in ihrer Sportart wirklich geht: Teamwork, Fairness, Ausdauer und Kraft! All das sind Komponenten, die diesen Sport einzigartig machen. Wer Lust hat, Rugby einmal hautnah zu erleben, der findet ab dem 16. Juli immer Dienstags auf der Wöhrder Wiese, in der Nähe des Biergartens, sowie Donnerstags im Pegnitzgrund auf dem Gelände des DJK Bayern jeweils ab 18.30 Uhr begeisterte Sportlerinnen und Sportler.

Am Samstag, den 27. Juli, findet als Abschluss ab 11 Uhr ein Training auf dem Wiesengrundplatz des Post SV gegenüber dem Langseebad statt.

Wir laden Sie ein, über diese Veranstaltung zu berichten. Die TrainerInnen und SpielerInnen freuen sich auch auf Ihren Besuch vor Ort!

Rugby - Werte des Sports, Anforderungen an die Spieler

Rugby vermittelt Werte wie Kraft, Fairness, Teamwork, Integration und Ausdauer. Bei Rugby ergänzen sich verschiedenste Charaktere mit völlig unterschiedlichen körperlichen Voraussetzungen. Es gibt keine Einschränkungen, egal ob dünn, dick, groß oder klein, alle haben ihre Berechtigung auf dem Feld, nur als Team ist man erfolgreich.

Aktuelle Informationen zu Rugby in der Region gibt es unter

<http://www.4rugby.de>

Als Interviewpartner steht der österreichische Rugby Bundestrainer, Peter Smutna, der im Auftrag von 4Rugby auch die Roadshow an Schulen in der Metropolregion Nürnberg betreut, gerne zur Verfügung. smutna@4rugby.de. Telefon 0176 80121990.

4Rugby ist ein neu gegründetes Netzwerk für Rugby Förderer. In Nürnberg wird 4Rugby vertreten durch:

Verein zur Förderung des Rugbysports in der Metropolregion Nürnberg e.V.

Langer Steig 14, 90425 Nürnberg

Vorstand:

Wolfgang Suft, suft@4rugby.de

Lars Fischer, fischer@4rugby.de